

Autrefois... la cantine de l'école.



Deux longues tables en bois, des bancs de chaque côté, un poêle à bois : c'était la cantine de l'école, où 35 à 40 enfants prenaient leur repas chaque midi.

Les gamins épluchaient les "patates", et désservaient la table. Il n'y avait pas de personnel de service.

Mme Lemière s'activait seule à la cuisine.

Les enfants faisaient aussi la vaisselle et le ménage, mais... pas tous ! C'étaient les filles qui faisaient la vaisselle.

Le tonneau de cidre se trouvait dans une cave, un peu plus loin dans l'impasse.

A l'époque, le cidre était la "boisson des enfants".

Le repas, c'était : soupe tous les jours, pas de steak frites, mais du ragoût de boeuf ou parfois du boudin noir...

